



**4 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4380R**

**1 750 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes. Dans une résidence de prestige intimiste, sublime appartement d'environ 110 m<sup>2</sup> avec vaste terrasse traversante de 45 m<sup>2</sup> surplombant la baie de Cannes et offrant une vue mer panoramique exceptionnelle. Cet appartement a été entièrement rénové avec raffinement et offre des prestations haut de gamme. L'entrée dessert un vaste espace de vie séjour / salon ouvert sur une cuisine ouverte. L'espace nuit offre 1 suite parentale avec sa salle de douche, son dressing, ses toilettes. Une seconde chambre avec salle de douche et toilettes indépendant. En niveau inférieur, 1 studio de 15 m<sup>2</sup> ...

Cannes. In a prestigious, intimate residence, sublime 110 m<sup>2</sup> apartment with vast 45 m<sup>2</sup> terrace overlooking the Bay of Cannes and offering exceptional panoramic sea views. This apartment has been entirely renovated with refinement and offers top-of-the-range amenities. The entrance hall leads to a vast living / lounge area opening onto an open-plan kitchen. The night space offers 1 master suite with its own shower room, dressing room and toilet. A second bedroom with separate shower room and toilet. On the lower level, 1 independent 15 m<sup>2</sup> studio offering a 3rd bedroom with shower room. 1 ...

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

